



Pièces	5 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	84060922
Prix	995 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel Maison à vendre (83600)

A vendre en exclusivité lg prestige, superbe villa individuelle 5 pièces de construction traditionnelle et de qualité (2005) d'environ 200 m², nichée sur un beau terrain paysager de plus de 3000 m². L'élégance de cette demeure est rehaussée par une piscine étincelante (au sel et chauffée), un salon d'été invitant à la détente, et un bar équipé pour des moments conviviaux. L'emplacement privilégié assure une accessibilité aisée, à proximité immédiate des commodités et de l'autoroute, tout en préservant une atmosphère paisible et tranquille. La maison, baignée de lumière, accueille ses ...

For sale exclusively by lg prestige, this magnificent detached 5-room villa of traditional and high-quality construction (built in 2005) offers approximately 200 sqm of living space, nestled on a beautiful landscaped plot of over 3000 sqm. The elegance of this residence is enhanced by a sparkling pool (saltwater and heated), a summer lounge inviting relaxation, and an equipped bar for convivial moments. The privileged location ensures easy accessibility, in close proximity to amenities and the highway, while preserving a peaceful and tranquil atmosphere. The house, bathed in light, welcomes ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

